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 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE LE TREMPLIN 
 
 
Réunion tenue le 25 octobre 2023. 
 

  
Personnes 
présentes : 
 
 
 
 
 
 
 
 
Personne absente 
 

 
Marie-Ève Laframboise, directrice 
Jean-Marc Deschamps, président 
Mélissa Durand, parent 
Mariève Telmosse, parent 
Pierre-Alexandre Legault, parent 
Martine Chalifoux, enseignante 
Audrey Thomas-Hamel, enseignante 
Jennifer Gareau, personnel de soutien 
Julie Barrette, responsable du service de garde 
 
Jean-Maurice Raymond, représentant de la communauté 
 

 1.0 PRISE DES PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM  
 
Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. 
 
Il est 18 h 35. 
 
 

 2.0  OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  
 
Marie-Ève Laframboise, directrice, déclare la séance ouverte. 
 
 

CEE 2023-2024–16 3.0 PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Julie Barrette 
 
D’ADOPTER le projet d’ordre du jour tel que soumis. 
 
Le projet de l’ordre du jour de la séance tel qu’approuvé est le suivant : 

 
1. Présences  
2. Mot de bienvenue  
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour de la séance  
4. Adoption du procès-verbal de la réunion du mercredi 27 septembre 
5. Suivis de la dernière séance   
6. Questions du public 
7. Pour consultation 

Aucune consultation 
8. Pour adoption 

8.1. Rapport annuel des activités du conseil d’établissement 2022-2023 
8.2. Présentation détaillée du projet éducatif de l’école 2023-2027 

9. Pour approbation 
9.1. Approbation de la programmation des activités éducatives 

10. Pour informations 
10.1. Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de parents. 
10.2. Mot de la direction: les bons coups de la vie scolaire. 

11. Correspondance reçue  
12. Affaires diverses 
13. Prochaine rencontre : le mercredi 6 décembre, 18h30 
 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1jBUiEs6O0MkqeDucFpDFiZ8Fp-pka37e/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1hGgOXxjcnDNkVV6ZbdMSVfO5f3qwy65v/view?usp=share_link
https://docs.google.com/document/d/11KqZ7wNJ1ZFuUiA4o6f3_vVQwG8h59Q27fU2JeRP8Ds/edit?usp=sharing
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CEE 2023-2024–17 
 
 
 
 
 
 
 
 

4.0 LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 27 
 SEPTEMBRE 2023 
 
IL EST PROPOSÉ par : Audrey Thomas-Hamel 
 
D’APPROUVER le procès-verbal de l’assemblée du 27 septembre 2023.  

 
ADOPTÉ À UNANIMITÉ 

 
 5.0 SUIVIS DE LA DERNIÈRE SÉANCE 

 
 Il ne reste que Jennifer à terminer la formation obligatoire pour les membres du conseil 
d’établissement, qu’elle terminera sous peu. 
 

 
 6.0 QUESTIONS DU PUBLIC 

 Aucune question 
 
 

 7.0 POUR CONSULTATION 
 Aucune consultation 
 

CEE 2023-2024–18 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CEE 2023-2024–19 
 
 
 
 
 
 
 

8.0 POUR ADOPTION 
 

8.1 Rapport annuel des activités du conseil d’établissement 2022-2023 
  Amélioration du code de vie, à réviser avant avril pour l’année 2023-2024. 
 
IL EST PROPOSÉ par : Martine Chalifoux 
 
D’APPROUVER le rapport annuel des activités du conseil d’établissement 2022-2023.  

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

8.2 Présentation détaillée du projet éducatif de l’école 2023-2027 
 

 
 
IL EST PROPOSÉ par : Julie Barrette 
 
D’APPROUVER le projet éducatif de l’école pour 2023-2027. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
CEE 2023-2024–20 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9.0 APPROBATION 
 
 9.1 PROGRAMMATION DES ACTIVITÉS ÉDUCATIVES DE L’ÉCOLE 
 
IL EST PROPOSÉ par : Audrey Thomas-Hamel 
 
D’APPROUVER la programmation des activités étudiantes éducatives de l’école. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

 10.0 POUR INFORMATION 
 
 10.1 INFORMATIONS EN PROVENANCE DE LA DERNIÈRE RENCONTRE DU 
  COMITÉ DE PARENTS 
 
Monsieur Sébastien Tardif, directeur général, précise que des moyens de pression sont à venir. 
Les centres de services scolaires seront avisés soit 7 jours ouvrables, des moyens de pression 
qui seront mis en place par les différents syndicats. Des plans de contingence ont été élaborés 
par le CSSL et seront mis en action selon les moyens de pression employés par les différents 
syndicats (journée, demi-journée, heure, etc.). Le cas échéant, les parents seront informés 
rapidement des modifications à l’horaire, pour faciliter la tâche une trousse de communication 
« Proforma » a été élaborée pour les gestionnaires. 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1jBUiEs6O0MkqeDucFpDFiZ8Fp-pka37e/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1hGgOXxjcnDNkVV6ZbdMSVfO5f3qwy65v/view?usp=share_link
https://docs.google.com/document/d/11KqZ7wNJ1ZFuUiA4o6f3_vVQwG8h59Q27fU2JeRP8Ds/edit?usp=sharing
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Projets éducatifs des écoles, les écoles finalisent leurs projets éducatifs pour adoption par leur 
conseil d’établissement avant la fin de l’année 2023. 
 
Monsieur Martin Barbeau, président du conseil d’administration CSSL, indique que le CSSL a 
traité les plaintes avec diligence, ce qui a eu pour effet qu’aucune plainte n’a été déposée au 
Protecteur de l’élève. Le Programme d’aide financière aux infrastructures récréatives, sportives 
et de plein air (PAFIRSPA) permet de relancer le projet de reconstruction de l’école l’Odyssée 
avec l’ajout d’un gymnase et en considérant une augmentation du nombre d’élèves. 
Un membre parent a donné sa démission donc un poste à combler, de plus, ils sont aussi à la 
recherche d'un enseignant et d'un professionnel, pour compléter tous les postes. 
 
Une demande a été faite pour construire une nouvelle école à Mont-Blanc, pour desservir Mont-
Blanc et Lac-supérieur, selon les chiffres de la MRC, il y aurait un bassin de 350 élèves, projet 
viable pour une nouvelle école.  
 
Une nouvelle école sera construite à St-Sauveur dans 2 ans.  
 
Les travaux à Tournesol sont toujours en cours. 
 
Lionel-Groulx déménage le 31 octobre 2023 dans le stationnement de l’école Notre-Dame-de-
la-Sagesse suite aux résultats d’évaluation de la structure.  
 
Pour bien évaluer l'état des écoles, douze d'entre elles sont inspectées en ouvrant les murs. 
 
Les représentants souhaitent connaitre les critères et les modalités qui seront mis en place pour 
l’inscription des élèves dans les projets pédagogiques régionaux cette année et si la plateforme 
centralisée utilisée par les années passées sera en fonction. Monsieur Tardif va se renseigner et 
rassure les représentants que les changements à venir ne sont pas appliqués cette année. 
Pour faciliter les choix des élèves et informer les parents, la grille des projets pédagogiques 
particuliers, des options et des activités parascolaires des écoles sera mise à jour par le CSSL 
pour diffusion aux parents. 
Le webinaire sur le programme d'alimentation scolaire est disponible en ligne 
 
 
 10.2 MOT DE LA DIRECTION : LES BONS COUPS DE LA VIE SCOLAIRE : 
 

Il y a des travaux en cours sur la structure de l’école. 
L’enseignante Véronique Phillippe-Rochon a accepté un poste à l’école Arc-en-ciel 
d’Huberdeau. Elle est remplacée jusqu’au 22 décembre par Nadège Pierre Glenda 
qui est non légalement qualifiée. 
Ludovic Labrosse est en arrêt de travail pour une durée indéterminée, c’est Natacha 
Charbonneau-Denis, enseignante qualifiée qui le remplace. 
 

 
 11.0 CORRESTPONDANCE REÇUE 

 Aucune. 
 
 

 
 
 

 

12.0 AFFAIRES DIVERSES 
 
 12.1 FONDATION LE TREMPLIN 
 Des demandes de financement ont été envoyées à la municipalité de Labelle et à la 
 Caisse Desjardins. De la Fondation Tremblant nous avons une somme de 4 800 $ 
 pour de l’aide alimentaire et 5 100 $ pour du matériel pédagogique. 
 
 Le 31 octobre, lors de la collecte de bonbons de l’Halloween, les élèves porteront au 
 cou une tirelire pour collecter des sous. 
 
 

 13.0 PROCHAINE RENCONTRE 
 
 Le mercredi 6 décembre 2023 à 18 h 30. 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://us02web.zoom.us/rec/play/tOE2nhDAM7ve5DUoP7eug-yNqUyKquqWOhsCM510TmgNtqFsilF5ZaYRDX-VMCHyQ8JuaPsT8b7b61qt.I1nZyYfDrOUZRrGm?hasValidToken=false&canPlayFromShare=true&from=share_recording_detail&continueMode=true&componentName=rec-play&originRequestUrl=https%3A%2F%2Fus02web.zoom.us%2Frec%2Fshare%2FeVroSXUz0xS-m9MDR9r_h7lOpgaYOBCNlSCRP-HhC5UGOxpWSsGn3FrUBzdBTqk4.mnETYMN0n_9Sbhts
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CEE 2023-2024–21 14.0  LEVÉE DE LA SÉANCE 

IL EST PROPOSÉ par Pierre-Alexandre Legault, de lever la séance, l’ordre du jour étant 
épuisé. 

Il est 8 h 07. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Marie-Ève Laframboise Jean-Marc Deschamps 
Direction de l’école Présidence 


